



## 熱いゴールデンウィークでした ～伏虎中生活躍中～

4月末からゴールデンウィークにかけて、市内各所で各大会が開催されました。本校部活動の活躍と、運動部キャプテンの夏に向けた抱負を紹介します。

### サッカー部 (市中学校サッカー選手権大会)



2回戦 伏虎・西和 VS 河北 1 - 0  
準々決勝 伏虎・西和 VS 近大附属 0 - 1

河北には、前年度の大会で負けていたけどリベンジができました。この大会で攻撃力が弱いことが分かったので、夏の大会までに点を取れるチームになれるように頑張りたいです。



### ソフトテニス部 (市中学校ソフトテニス春季選手権大会)



(男子) 個人戦 … 鈴木・野志 2回戦突破 団体戦 … 1回戦敗退

次は後悔ないように、毎日一生懸命練習して、自分たちのベストが出せるようにします。夏は3年生にとって最後の大会なので、良い結果を残せるようにしたいです。



(女子) 個人戦 … 野村・熊代 4回戦突破 県大会出場  
海瀬・中川 2回戦突破 原・土生 1回戦突破  
団体戦 … 1回戦敗退

今は、2年生大会と夏の大会に向けて練習を頑張っています。特に3年生は、夏の大会が最後となるので、そこでは絶対良い成績を残します。



### バスケットボール部 (県中学校バスケットボール選手権大会 市ブロック大会)

(男子) 1回戦 伏虎 VS 日進 18 - 97

今回の大会では、ボロボロに負けてチームとしての力のなさを感じました。夏の大会で勝つために、今までよりも練習してベスト4入りできるように頑張っていきます。

(女子) 1回戦 伏虎 VS 向陽 85 - 25  
2回戦 伏虎 VS 西和 64 - 66

今回の大会での負け方は、本当に悔しかったけど、次の最後の大会につながる負け方だったと思います。あと2か月なので、自分たちの力を発揮し悔いの残らないように頑張りたいと思います。



### 野球部 (県中学校軟式野球大会 紀北の部)



1回戦 伏虎・向陽 VS 巽 10 - 1  
2回戦 伏虎・向陽 VS 紀之川 0 - 7

今回のコールド負けで、とても悔しい思いをしたので、次の大会では単独チームとして、試合の流れを自分のものにし、まずは1勝を目指して頑張ります。

